

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la Asociación Santa Marta presentan el programa de 'Llàgrimes de Santa Marta' para este 2023

Los actos comenzarán este viernes 21 de abril con un Maratón Solidario de donación de sangre en la Biblioteca Municipal, y tendrán sus días fuertes el sábado 6 de mayo con la celebración de la tradicional ofrenda floral a la patrona y el día 8 con la misa de 'Llàgrimes de Santa Marta' en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Asunción

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la Asociación Santa Marta ultiman los preparativos para celebrar las 'Llàgrimes de Santa Marta' este año. La música, el color y la alegría de miles de vileros y vileras volverá a inundar el próximo 6 de mayo las céntricas calles del municipio con la tradicional ofrenda floral a Santa Marta, patrona de la localidad, que este año volverá a celebrarse a en horario de tarde. El programa de actos de 'Llàgrimes de Santa Marta 2023' dará comienzo los días 24, 25 y 26 de abril en el auditorio del Centro Social 'Llar del Pensionista' con las audiciones del concurso de Embajadas Infantiles. La final del concurso se celebrará el 4 de mayo, de la que saldrán los embajadores/as infantiles de este año. El 1 de mayo, a las 18.00 horas, el Teatre Auditori la Vila Joiosa acogerá el '14é Festival de Música Festera Llàgrimes de Santa Marta', donde las agrupaciones musicales del Ateneu Musical de la Vila Joiosa, Agrupación Musical Mediterráneo y Colla de tabaleters y dolçainers Els Valerios brindarán un recital musical con motivo de esta festividad. Los días 3, 4 y 5 de mayo, el programa de actos de 'Llàgrimes' con el triduo a Santa Marta en el Templo del Cristo Resucitado a las 19.15 horas durante los tres días. El sábado 6 de mayo será el día más festivo con la celebración de la tradicional ofrenda floral a Santa Marta. A las 18.30 horas, desde el cruce del parque de la Barbera con calle Ramón y Cajal, partirá la ofrenda floral en la que festeros de las compañías moras y cristianas, al son de pasodobles y xirimitas, recorrerán el centro urbano hasta la plaza Castelar, donde harán entrega de sus ramos y centros florales a la patrona de la Vila Joiosa. El día 8 de mayo, a las 11.00 horas, tendrá lugar la misa conmemorativa del milagro de las lágrimas de Santa Marta en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Asunción. A partir de las 19.00 horas partirá el pasacalle desde la sede de la Asociación Santa Marta en calle Ciutat de València hasta la Iglesia del Cristo Resucitado, donde

se celebrará la misa de tarde a las 19.30 horas. Al finalizar, el grupo de danzas Centener actuará en la plaza y se recitarán las embajadas infantiles. **Fiesta de la Solidaridad Festera** Este año, al igual que en años anteriores, con motivo de las 'Llàgrimes de Santa Marta' se ha organizado una nueva edición del 'Maratón Solidario de donación de sangre por Lágrimas de Santa Marta', con la colaboración la concejalía de Sanidad y Fiestas del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, el Centro de Transfusión de la Comunitat Valenciana, y la Asociación Santa Marta. Una iniciativa que espera repetir el éxito de pasadas ediciones en las que festeros, festeras y ciudadanía en general consiguieron numerosas unidades de sangre para proveer a los bancos de hospitales de la provincia. El maratón se celebrará este viernes 21 de abril en la planta baja de la Biblioteca Municipal 'Cristóbal Zaragoza' (C/ Barranquet, nº4) en horario de 16:30 a 20:30 horas. Desde el Centro de Transfusión de Alicante informan que "se necesita sangre de todos los grupos para atender las necesidades de los hospitales". Igualmente, se informa a la población que para poder donar es necesario pesar más de 50 kilos, estar en buen estado de salud y tener entre 18 y 65 años. Será imprescindible presentar el DNI y se recomienda no acudir en ayunas y beber líquidos antes de donar. Las personas participantes recibirán un obsequio cortesía de la Asociación Santa Marta hasta agotar existencias. Desde las diferentes entidades organizadoras de esta iniciativa solidaria hacemos un llamamiento a la solidaridad de los vileros y vileras para que acudan a este maratón que permitirá salvar muchas vidas.

Noticia publicada el 17 de Abril de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

